
スローガンについて                      学園運営協議会「熟議」              子供たちとの対話について 
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育っています「ふるさとを愛する子供」 ～モニター会〈第２回〉＆学園運営協議会〈第４回〉～ 

１２月１０日（火），宗像の郷「中央学園」モニター会〈第２回〉と学園運営協議会第〈４回〉を開催しました。学園スローガン「ふるさと愛し進んでみんなで最後まで」の子

供たちの育ちの様子について,これまで子供の姿で見取りにくかった「ふるさとを愛し」と「進んで」をより見える形にするために, 子供たちと学園運営協議会委員と意見交流（対

話）でモニター会を行いました。その後の学園運営協議会の熟議では,「ふるさとを愛する」と「自分の考えを伝える」子供の育ちについて，たくさんの意見が出されました。 
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域と共にある宗像の郷｢中央学園｣ 通信 第３２号  令和６年１２月１８日 
【文責】宗像の郷「中央学園」 

学園Co.  横川 哲朗 
 
 
 
 

学園スローガン「ふるさとを愛し，進んで，みんなで，最後まで 」 

対話の主な「お題」 ～あなたならどう答えますか～ 

１ 地域での活動に参加して一番よかったと思うのは？その理由は？ 

２ スローガンで一番達成できたと思うのは？その理由は？ 

３ 今年を振り返って、来年度したいことや新しくやってみたいことは何？その理由は？ 

４ あなたが一番「好き」「続けて参加したい」「これからも残していきたい」と思うものは何？ 

                                                                 

南郷小学校 （全６年生 ４０名） 
◇「南郷まつりで小さな子からお年寄りまで,みんな

が喜んで楽しんでくれた」 

◇「南郷まつりについてたくさんのことが知れた」 

◇「南郷まつりで,南郷地域のために何ができるかみ

んなの考えを出し，『みんなで』創り上げた」 

◇「『ふるさとを愛し』が一番できている」 

  

東郷小学校（運営委員会児童 １３名） 
◇「一番心に残るのも、続けて欲しいのも田熊山笠」 

◇「卒業するけど田熊山笠に関わっていきたい」 

◇「げんきフェスタ東郷は参加して楽しいから、来年

はあって欲しいし,参加したい」 

◇「『ふるさとを愛している』からこそ，『進んで』

もできていると思う」 

  

中央中学校（７年生・新旧生徒会役員 １２名） 
◇「地域や学校の行事で『進んで』が一番できた」 

◇「子ども大学の日で,小学生と地域の人とたくさん

関わってたくさんの発見があった」 

◇「誰一人の残さず，１～９年生『みんなで』で行え

ることをやってみたい」 

◇「Jr サポーターに参加してみて，まだ参加していな

いボランティアに参加したい思いが強くなった」 

〇「ふるさとを愛し」が前提となって，「進んで」「みんなで」ができている。 

〇東郷と南郷を，小学校と中学校をつなげることにやりがいを感じている。 

〇「もっと～したい」といった「地域のために」という子供の思いを強く感じた。 

〇地域行事に参加して，みんなが喜んでいることを感じたことが伝わった。 

〇山笠の学習を生かし，コミュニティとしてさらなる取組の必要を感じた。 

〇いろいろな人の考えを取り入れて参画する機会が全員にあるとよりよい。 

〇子供がリアルに参加し，率直な意見が言える子供たちの姿は進化している。 

〇子供のコミュニケーション力に感心すると共に，大人も一緒に楽しめた。 

〇トークフォークダンスを学年や学校など規模を大きくして行えるとよい。中学

生の感性は素晴らしく，PTA も大人を巻き込む機会を増やして進めたい。 

〇子供たちの発言にスローガンの文言が多々聞かれ，子供と大人が同じ目標

に向けて交流していることがとてもよい。 

〇「ふるさとを愛し，進んで，みんなで」の姿が育っている。                   〇自分の意見をもち，しっかりと発言する姿が多く見られた。 
〇学習で取り組んだ成果が表れ，心の成長が見られた。                     〇卒業後も Jr サポーターやサポート隊として関わって欲しい。 

まとめ 

小グループに分かれて「対話」 小グループに分かれて「対話」 トークフォークダンスで「対話」 

ふるさとを愛し



賛助会員 
「中央学園」サポート隊は，賛助会員の皆様にも支えられて活動しています。賛

助会員は，活動支援ではなく，資金面での支援いただいている会員の方々です。登

録をご希望の方は，各校（教頭）または学園コーディネーター（横川）までご連絡

ください。 中央中学校 36－2041 東郷小学校 36－2064  南郷小学校 36－2513 

 

たくさんのご支援，ありがとうございます 

７月以降の「中央学園」サポート隊の活動事績は,下の表のとおりです。 

３学期も引き続きよろしくお願いいたします。 

 
 

４月～１２月まで 

     合計  ９７件  内訳 

        ４３３名 
     の活動がありました。 

 

 

「中央学園」サポート隊の合言葉  できる時に できる人が できるだけ ～無理をせずに 子供とのふれあいを楽しみましょう！～ 

個人会員 １５８人 

南郷アンビシャス広場 ５６人 

チーム中央 ４人 

東郷小おやじの会 ２人 

ジュニアサポーター ２１３人 


